

Alcalá aspira a que IKEA llegue a la ciudad

El Ayuntamiento y la multinacional han tenido una primera toma de contacto

JOSÉ L. ENRIQUEZ | ALCALÁ

jenriquez@diariodealcala.es
Twitter: @josenriquez

El icono europeo del diseño que decora miles de casa en España podría llegar a Alcalá si las negociaciones que mantienen los responsables de IKEA y el Ayuntamiento complutense llegan a buen fin. Tras el fallido desembarco en San Fernando de Henares la multinacional sueca mantiene la idea de abrir nuevas tiendas en Madrid. Uno de esos establecimientos podría estar en las inmediaciones de la autovía A-2 y el Consistorio complutense está dispuesto a poner toda la carne en el asador para que IKEA llegue a Alcalá.

No hay plazos y por ahora sólo se trata de conversaciones iniciales con los responsables de IKEA para que decidan instalar en Alcalá su cuarta tienda en la Comunidad de Madrid, donde cuenta con su sede central para España y Portugal. El Ayuntamiento de Alcalá está empeñado en que el gigante fundado por el comerciante de muebles Ingvar Kamprad se levante en el municipio complutense, y va a jugar con todas las cartas de la baraja. Pero puede que no sea el único municipio aspirante en el

Corredor, donde ya se frustró el proyecto de San Fernando de Henares.

► **"Sin proyecto concreto en Alcalá".**

Fuentes municipales confirmaron que existen contactos para que IKEA abra su cuarta tienda de la Comunidad de Madrid en Alcalá, ya que en la actualidad dispone de esta-

rio complutense se esgrimen diversas razones para convencer a IKEA de las bondades de Alcalá. La estratégica ubicación de la ciudad complutense en la A-2, su cercanía con ciudades como Madrid y Guadalajara, así como el potencial logístico son algunos de los argumentos que se ponen sobre la mesa. De hecho, el Consistorio contempla dos posibles ubicaciones. Una podría ser a la altura del kilómetro 33 de la A-2, en Cuadernillos, y la otra estaría más

cercana a Madrid. En concreto se trataría de una

parcela situada frente a los terrenos de la

blecimientos en Alcorcón, San Sebastián de los Reyes y Vallecas. Sin embargo, no hay nada decidido y fuentes de Ikea se limitan a asegurar que la multinacional "no

tiene ningún proyecto concreto para establecerse en Alcalá de Henares".

Sin embargo, dejan la puerta abierta porque las mismas fuentes sostienen que "están estudiando el mercado madrileño de cara a abrir nuevas tiendas en un futuro aunque por el momento no tenemos ninguno concreto más allá de nuestra intención de reubicar la tienda de Alcorcón".

A la espera que las negociaciones lleguen a buen puerto desde el Consisto-

antigua empresa de Poliseda, muy cercano también a la autovía de Barcelona.

► **Veinte kilómetros. ¿Obstáculo?**

Uno de los mayores hándicaps para el desembarco de Ikea en Alcalá es que, al parecer, los responsables de la multinacional no quieren situar sus tiendas a más de veinte kilómetros de Madrid. Así sucede con las tres tiendas en la Comunidad de Madrid. De hecho, el

propósito que persigue la compañía en sus planes de expansión hasta 2020 "es que tres de cada cuatro hogares en España tengan una tienda Ikea a menos de una hora en coche", tal y como sostiene Belén Frau, directora general de IKEA.

Las tres tiendas que tiene en Madrid se ajusta a esta declaración de intenciones. En el caso de Alcorcón, donde se puede llegar en metro, está situada en la salida 14 de la Autovía de Extremadura. La tienda de San Sebastián de los Reyes está a 19 kilómetros de la capital por la autovía A-1 y la del Ensanche de Vallecas está aún más cerca, a tan solo diez kilómetros de Madrid por la autovía de Valencia, junto a la M-45 y con acceso en transporte público.

Si IKEA se decidiera finalmente por la parcela que hay junto a la antigua Poliseda, donde también se han construido diversas promociones de viviendas, el acceso por carretera podría hacerse no sólo por la A-2. Esa parcela, situada entre las carreteras de Daganzo y de Camarma, también ofrece una conexión rápida y directa con la Radial 2.

¿Quieres anunciarte?

91 889 41 62

publicidad@diariodealcala.es

